
平成２９年度 神奈川中学校第２回学校づくり懇話会 

 

日 時 平成３０年３月２日（金）１８時より 

場 所 神奈川中学校 校長室 

欠席者 斉藤委員  茂木委員 土肥委員      

 

１ 学校長よりあいさつ 

 

２ 学校支援地域協議会 事業報告・精算報告           副校長 

   （スポーツクリニック・職業体験学習・ふれあいコンサート） 

  ・スポーツクリニックは、来年度より生徒が神大に出向いていく形に変更。 

 

３ 学校評価についての報告と意見交換              校長 

  ・自己評価はおおむね目標を達成している。 

Ｃ評価については、計画や研修を見直し、改善策を講じていきたい。 

  ・保護者、生徒評価はプリント参照。 

外部との交流についての評価が低いが、機会や関わった生徒が限定されていたため、

今後広げていけるようにしていきたい。 

 

４ ３０年度学校行事予定                     教務主任 

   

５ 現在の学校生活について                   森委員 

  ・落ち着いた学校生活を送っている。 

・不登校生徒への支援、いじめについて。 

 

６ その他（質疑応答・情報交換等） 

  ○部活動指導について  

（学校長・委員より） 

・教師や生徒の疲弊感軽減のために、今年度より活動日数を決めて実施し、各部活動

は、学校としての方針をおおむね守っている。また、現状の活動時間が、生徒にと

っても他の活動とのバランスがとれているのではないかと感じる。 

・教師の負担軽減のためには、もっと上の組織が動いていく必要があるのではないか。 

○自己肯定感について 

（学校長・委員より） 

  ・しっかりやっているのに、自信がないのか自己評価が低いように感じる。 

・大人から挨拶などの声掛けをして、見守られていると感じてもらえるようにしてい

きたい。 

○創立７０周年（平成３１年度）に向けて 

（学校長より） 

・現ＰＴＡ会長中間妙子様を委員長として、来年度から準備を始める。 


